

*«Wer einen Fluss überquert,
muss die eine Seite verlassen.»
Mahatma Gandhi*

Traurig nehmen wir Abschied von

Alfred Emanuel Jérôme Hosch-Wackernagel

7. September 1924 – 2. Juni 2019

Alfred Hosch hat viele Spuren der Liebe und der Fürsorge hinterlassen; die Erinnerung an all das Schöne wird stets in uns lebendig sein.

Wir sind ihm dankbar und werden sein Wirken in ehrendem Andenken bewahren. Seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme sowie Kraft und Zuversicht in den schweren Stunden des Abschieds.

Basel, 6.6.2019

Stiftungsvorstand und Stiftungsrat der
Stiftung Klaus Lechler